

¿Buscas formación?

- Actualidad** | Club a+ | **Centros de Formación** Alta Gratuita | Anuncios / Clases | Recomendados

[Inicio](#) / [Actualidad](#)

Actualidad: Noticias

Un 'reality show' para aprender habilidades directivas

Un equipo de docentes y estudiantes de la Universidad de Granada trabajan en este novedoso proyecto pedagógico que aúna método del caso con grabaciones en vídeo. Las sesiones se desarrollan a modo de concurso audiovisual con el fin de descubrir a los mejores directivos y que al mismo tiempo todos los participantes desarrollen habilidades directivas.



NP + Ana Arenas
Redacción Aprendemas
30/10/2007

 [Imprimir](#)  [Enviar a un amigo](#)  [Opinar](#)

'Top manager' se llama este original proyecto de innovación docente cuyo objetivo es facilitar el contexto adecuado para que los alumnos participantes desarrollen un conjunto de habilidades directivas que mejoren su formación en el área de gestión de empresas, estén ligados a la misma o no. Para ello, el alumno tendrá que enfrentarse a problemáticas empresariales reales, a través de una de las metodologías más utilizadas en los estudios de postgrado a título mundial: el método del caso o método Harvard. Esta metodología consiste fundamentalmente en un juego que requiere de los participantes que asuman papeles concretos para, ante problemáticas planteadas, crear historias y dar soluciones trabajando en equipo. Se establecen unas reglas y directrices a partir de las cuales los alumnos desarrollan el papel asignado, deciden y emprenden acciones con mayor o menor éxito.

El Proyecto se ha articulado en formato de concurso al estilo del 'reality show', de forma que las sesiones serán grabadas en vídeo. Se planteará un número de casos sobre realidades organizativas de primer nivel (por ejemplo, [Real Madrid C. F.](#) vs. [F. C. Barcelona](#), [Google](#), [Walt Disney](#)) donde se pretende que los estudiantes se enfrenten a distintas situaciones en las que tengan que aplicar habilidades de liderazgo, lidiar en una difícil negociación, enfrentarse a una presentación en público o mediar en un conflicto dependiendo de la situación que le sea asignada. El desarrollo de la capacidad para defender su posición, el arte de la negociación, la resolución de problemas, la toma de decisiones gerenciales y la generación de valor para una organización, serán algunas de las claves para los alumnos que participen en este Proyecto.

Se concederán premios a los tres primeros directivos clasificados en el concurso, y la experiencia será complementada con una visita al centro de producción de un importante grupo empresarial español.

El proyecto está coordinado por el profesor José Benítez-Amado, del Departamento de Organización de Empresas de la [Universidad de Granada](#), y participan también los profesores Antonio Rueda Manzanares, Laura Alcaide Muñoz, Javier Tamayo Torres, Javier Delgado Ceballos, y Valentín Molina Moreno, así como las investigadoras Ana María Bojica y María Nieves Pérez Aróstegui. Los alumnos, por su parte, están representados por Natalia Ortiz Martínez de Mandojana.

La idea va dirigida cualquier estudiante de la Universidad de Granada, independientemente de la titulación a la que pertenezcan. Los alumnos que deseen inscribirse, pueden hacerlo enviando un correo electrónico a alguna de las siguientes direcciones: mperez@ugr.es, lauraam@ugr.es.

Más información:

[Departamento de Organización de Empresas](#)

[Universidad de Granada](#)

Contenidos relacionados en Aprendemas.com:

[UEX y Bancaja ofertan 50 becas para estudiar en universidades americanas](#)

[Un libro presenta las empresas con más futuro para trabajar en España](#)

[Andalucía lanza de nuevo un programa de formación y prácticas para jóvenes emprendedores](#)

[La búsqueda de profesionales cualificados se internacionaliza en España](#)

[Nace un gran foro de debate online sobre las nuevas titulaciones dirigido a empresas y universidades](#)

Zona Usuarios

Alta gratuita. Reciba ahora gratis en tu email nuestra gaceta de formación.

email



Fundación Universitaria Iberoamericana (FUNIBER)

Reportajes

RSS Titulares RSS.



Asociaciones de estudiantes: involucrate en tu universidad
[Ver Reportaje](#)

Proyectos pioneros trabajan en la detección precoz de jóvenes con especiales capacidades
[Ver Reportaje](#)

Foros de empleo: escaparate de ofertas para el primer empleo
[Ver Reportaje](#)

CEV. Escuela Superior de Comunicación, Imagen y Sonido
[Ver Reportaje](#)

[Ver más Reportajes](#)

Breves

RSS Titulares RSS.

La limpieza de edificios ya es cualificación de FP

El Consejo de Ministros ha aprobado seis nuevas cualificaciones profesionales de la Familia Profesional de Servicios Socioculturales y a la Comunidad ...

Día del Joven Emprendedor: de idea a negocio

La Fundación Universidad-Empresa, la Cámara de Comercio y CEIM celebran el 14 de noviembre la VII edición del Día del Joven Emprendedor en el Recinto ...

Foro Empresa 2007 estudiará el poder de la marca

El Foro Empresa, organizado por el Instituto Aragonés de Fomento que se celebrará el 6 y 7 de noviembre en Zaragoza, se dedicará este año al poder de ...

Premio Nuevas Aplicaciones para Internet de UPM

El próximo 6 de noviembre se cierra la sexta convocatoria para presentarse al premio 'Nuevas Aplicaciones para Internet' organizado por la Cátedra Tel...

 [Imprimir](#)

 [Enviar a amigo](#)

Recibe nuestra gaceta con cursos, noticias, ofertas.
Email